

Department of Health / Ministère de la Santé
Office of the Chief Medical Officer of Health /
Bureau du médecin-hygiéniste en chef
P.O. Box / Case postale 5100
Fredericton, NB / (N.-B.) E3B 5G8
Tel/tel: 506-457-4800

Date : March 24, 2023 / Le 24 mars 2023

To/Dest. : All Medical Practitioners / Tout les praticiens médicaux, NBMS/SMNB; NANB/AIINB; NBPA/APNB; Jean Daigle, VP Community Horizon Health Network/ Vice-président Réseau de santé Horizon communautaire; Dr./Dre. Susan Brien VP Medical, Academic, and Research Affairs Horizon Health Network/ Vice-président médical, Affaires académiques et de recherche Réseau de santé Vitalité; Gary Foley, VP Professional Services Horizon Health Network/ Vice-président des services professionnels Réseau de santé Horizon; Patrick Parent, Assistant CEO/ Président Directeur Général-Adjoint, Client programs & Professional services/ Programmes Clientèles et Services professionnels; Dr./Dre. Natalie Banville, Senior VP Client Programs and Medical Affairs Vitalité Health Network/ Vice-président senior des programmes clients et des affaires médicales; Stephane Legacy, Senior VP Corporate Services Vitalité Health/ Vice-Président Services de consultation externe et professionnels Réseau de Vitalité; Dr. Hanif Chatur, Chief Executive Officer/ Président Directeur Général -eVisitNB; NBHL/LSNB, First Nations/ Premières nations, EMP-ANB/PEM-ANB.

From/Exp. : Dr. Yves Léger, Acting Deputy Chief Medical Officer of Health / Médecin-hygiéniste en chef adjoint par intérim

Copies : Dr. / D^{re} Jennifer Russell; Dr. Yves Léger; Dr. Arifur Rahman; Dr. / D^{re} Rita Raafat Gad; Dr. / D^{re} Kimberley Barker; Dr. Mark McKelvie; RHA Public Health Directors / Directeurs de la santé publique des RRS; Dr. Richard Garceau; Dan Coulombe; Greg Sargent; Penny Higdon; Suzanne Clair; Mathieu Chalifoux; Danielle McLennan; Wendy Donovan.

Subject/objet : **REVISED Memo-** NEW DIRECTION on COVID-19 PCR testing/ **RÉVISÉE Note de service-** NOUVELLE DIRECTIVE concernant les tests PCR de dépistage de la COVID-19

Throughout the COVID-19 pandemic, New Brunswick has provided access to lab-based Polymerase Chain Reaction (PCR) testing. The approach to testing has continuously evolved over the course of the pandemic.

Since January 4, 2022, self-referral for PCR testing has been reserved for vulnerable individuals and high risk settings. The number of PCR tests administered at assessment centres for the general public has significantly decreased. Given the very low demand for testing and the need to eventually transition back to routine testing practices, as of April 1, 2023, the general public will no longer have access to self-scheduling platforms to book PCR testing at assessment centres.

Tout au long de la pandémie de COVID-19, le Nouveau-Brunswick a offert l'accès aux tests basés sur les acides nucléiques (PCR) en laboratoire. Cette approche en matière de tests a évolué au même rythme que la pandémie.

Depuis le 4 Janvier, 2022, les tests PCR à libre-service, ont été réservé aux personnes vulnérables et aux milieux à risque élevé. Le nombre de tests PCR administrés dans les centres d'évaluation pour le grand public a considérablement diminué. Compte tenu de la très faible demande de tests et de la nécessité de revenir éventuellement à les pratiques de routine, à compter du 1^{er} avril 2023, le grand public n'aura plus accès aux plateformes pour prendre rendez-vous en libre-service pour subir un test PCR dans un centre d'évaluation.

Patients with COVID-19 compatible symptoms where the outcome of PCR testing will directly influence treatment or care, will require a referral from a health care provider to access a PCR test for COVID-19.

All primary care providers will be able to request a PCR test at sites within the Regional Health Authorities (RHAs). **The RHAs will soon be making changes to their processes for COVID-19 testing, and will be communicating these changes to practitioners once they are finalized.**

If your patient or client should present to an online service (i.e., eVisitNB) or afterhours outpatient service they can be referred for PCR testing through the same path.

Access to COVID-19 POCT rapid tests will continue to be provided in communities for at-home testing. Paxlovid antiviral treatment can be obtained with a positive result from a rapid antigen (POCT) test or an Abbott ID Now POCT device.

Please note that patients and clients may continue to access COVID-19 PCR test results via their [MyHealthNB](#) account.

We want to thank you for your continued work and support as we continue to navigate COVID-19.

Thank you.

Sincerely,

Les patients qui présentent des symptômes apparentés à ceux de la COVID-19, et pour qui le résultat d'un test PCR aurait des conséquences directes sur leur traitement ou leurs soins, devront être aiguillés par leur fournisseur de soins de santé pour subir un test.

Tous les fournisseurs de soins de santé primaire pourront envoyer une demande de test PCR à l'un des sites de Régies Régionales de la Santé (RRS). **Les RRS apporteront bientôt des changements majeurs à leurs processus de dépistage de la COVID-19 et il transmettront leur procédure d'aiguillage aux praticiens une fois finalisé.**

Si votre patient ou client doit se présenter à un service en ligne (c.-à-d. eVisitNB) ou à un service ambulatoire après les heures normales, il peut être dirigé vers un test PCR par la même voie .

Les trousse de dépistage rapide de la COVID-19 continueront d'être distribuées dans les collectivités pour faire des tests à domicile. Le traitement antiviral au Paxolvid pourrait être offert lorsque le résultat est positif d'un test de dépistage rapide (POCT) ou d'un dispositif Abbott ID Now POCT.

Aussi, les patients et les clients ont toujours accès aux résultats de leurs tests COVID-19 PCR dans leur compte [MaSantéNB](#).

Nous vous remercions de votre collaboration et travail habituels durant cette période toujours marquée par la COVID-19.

Merci.

Sincères salutations,

